

## Recherche de bénévoles

### Devenez un Papi ou une Mamie ressource

Vous avez du temps et le goût d'une implication qui fait la différence ? Offrez votre temps aux familles qui viennent d'accueillir un nouveau bébé !

En quoi consiste le service ?

La personne bénévole (Mamie ou Papi) se rend à la maison pour prendre soin du bébé. La première visite est une rencontre de familiarisation, sous la direction du personnel de la Maison de la Famille, permet à la maman et à la Mamie (ou Papi) de faire connaissance, d'exprimer leurs attentes, les besoins de chacun et d'établir l'horaire des visites.

Pendant ces moments de répit, la maman (ou le papa) peut prendre du temps pour elle (ou lui) dans un climat de confiance et de sécurité garantis par la Maison de la Famille.

Nous recherchons des Papis et Mamies dans toutes les villes de la MRC des Pays-d'en-Haut afin de pouvoir continuer à offrir ce service qui donne un excellent coup de mains aux nouveaux parents.

Vous êtes intéressé ? **Appelez à la Maison de la famille au 450-229-3354 et demandez Peggy au poste 209.**

